

Une délégation de l'Afrique du Sud visite le Conseil National Électoral du Venezuela



Caracas, 6 mars (RHC)- La présidente du Conseil National Électoral du Venezuela, Tibisay Lucena, a montré à la délégation de l'Afrique du Sud qui visite ce pays sud-américain les progrès, la transparence et le fonctionnement de son système électoral.

Sur son compte twitter, Tibisay Lucena a précisé qu'elle a expliqué aux visiteurs le déroulement des élections durant les 20 dernières années au cours desquelles 25 consultations populaires ont été organisées dont 23 ont été remportées par le chavisme.

Les membres de la délégation sud-africaine ont évoqué la possible participation du Venezuela, en qualité d'observateur international, aux élections présidentielles qui auront lieu cette année en Afrique du Sud.



Radio Habana Cuba